

5/9

No. 7

チャレンジ33

今日の題字は、金曾 まさむね さんです。



春のたてわり遠足 行ってきました

雲一つない、お天気に恵まれた春のたてわり遠足。子ども達は、朝からワクワク☆キラキラ☆の表情でいました。今年は、昨年度、地震の関係で使用できなかった吉野屋運動公園に行くことができました。

たてわり遠足ということで、楽しむことはもちろんですが、他の学年のお友達と触れ合うことが大きな目的の1つとなっています。3年生は1年生・2年生の良きお兄さん、お姉さんとして、疲れた1年生に声をかけたり、ゲームで一緒に遊んだりする姿が見られました。来週(5/12)から、たてわり掃除もスタートします。遠足で得た異学年の関わりを生かし、これからたてわり活動に生かしていくいいなと思います。



おねがい

前髪の先が、目にかかるお子様が見られます。目にかかると、目を傷つけてしまう恐れもあります。前髪を分けて、目にかかるないようにしている姿も見られますが、ノートやプリントを書いている間や体育や休み時間に体を動かしている間に、崩れていきます。ピンで留めるなどして、すっきりした状態にしていただけますと助かります。よろしくお願いします。

